

Le 5è cas de zika est signalé à Cuba



La Havane, 19 mars, (RHC).- Les autorités sanitaires de Cuba ont fait savoir que le 5è cas de zika a été signalé dans notre pays. Il s'agit d'un cas importé.

Une note du Ministère cubain de la Santé Publique explique qu'il s'agit d'un jeune cubain de 27 ans, rentré dans notre pays le 9 mars dernier en provenance du Brésil, où il est allé en voyage privé.

La note souligne que suite à l'apparition de la fièvre, il a été hospitalisé à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kourí

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/87801-le-5e-cas-de-zika-est-signale-a-cuba>



Radio Habana Cuba